



Liberal Party of Canada

350 Albert, Suite 920
Ottawa, Ontario K1P 6M8

Parti Libéral du Canada

350 rue Albert, Suite 920
Ottawa (Ontario) K1P 6M8

September 23 2015

Jennifer Ross
Treasurer
Fair Vote Canada
408 – 283 Danforth Ave.
Toronto, ON M4K 1N2

Dear Ms. Ross,

Thank you for your letter regarding electoral reform in Canada.

Elections are the cornerstone of representative democracy. They are the direct mechanism by which Canadians exercise their democratic voice. The Liberal Party of Canada knows that many Canadians feel that our electoral system is broken and many have understandably grown cynical about politics. The Liberal Party of Canada and our Leader, Justin Trudeau, believe that it is vital that we make our electoral system more civil and ideas-based, rather than the overly partisan process it has become. Canadians deserve better. Our plan for real change will modernize how our elections work, so that it better reflects the people it is meant to serve: Canadians.

That is why the Liberal Party of Canada will ensure that under a Liberal government, this election will be the last federal election conducted under the first-past-the-post voting system. As part of a national engagement process, we will ensure that electoral reform measures – such as ranked ballots, proportional representation, mandatory voting, and online voting – are fully and fairly studied and considered. This will be carried out by a special all-party parliamentary committee, which will bring recommendations to Parliament on the way forward. Within 18 months of forming government, we will bring forward legislation to enact electoral reform.

Further, we will repeal the anti-democratic elements in the Conservative Fair Elections Act and scrap the Citizen Voting Act, which were designed to make it more difficult for Canadians to vote and make it easier for election lawbreakers to evade punishment. We will restore the voter identification card as an acceptable form of identification. We will also increase penalties for those who deliberately break our election laws.

Our party firmly believes that every Member of Parliament must represent actual Canadians and Canadian communities, not simply fill a seat earned through an appointment from their political party. We believe that Members of Parliament must be their constituents' voices in Parliament, not their political party's voice in the riding. We look forward to reforming our electoral system to ensure that elections deliver the Parliament that Canadians deserve. In order for meaningful electoral reform to take place, a full study of all options needs to be conducted and a consensus needs to be built. To do this properly and with the greatest chance of success, such a study must be undertaken without any preconceived notions of what the best solution would be.

I look forward to engaging with stakeholders, like FairVote, to help develop an electoral system that reflects Canadians' interests. I also wish to thank FairVote for your efforts and dedication to ensuring Canadians' voices are heard in Parliament.

Liberal.ca

 @parti_liberal  /LiberalCA  @liberal_party



Liberal Party of Canada

350 Albert, Suite 920
Ottawa, Ontario K1P 6M8

Parti Libéral du Canada

350 rue Albert, Suite 920
Ottawa (Ontario) K1P 6M8

On behalf of our Leader, Justin Trudeau, and the entire Liberal team, thank you for writing to identify the major concerns of your membership.

We appreciate your interest in the Liberal Party of Canada's policies as they relate to the issues which affect you.

Sincerely,

Anna Gainey, President
Liberal Party of Canada

 Liberal.ca

 @parti_liberal  /LiberalCA  @liberal_party



Liberal Party of Canada

350 Albert, Suite 920
Ottawa, Ontario K1P 6M8

Parti Libéral du Canada

350 rue Albert, Suite 920
Ottawa (Ontario) K1P 6M8

23 septembre 2015

Jennifer Ross
Trésorière
Représentation équitable au Canada
408 – 283, rue Danforth
Toronto (Ont.) M4K 1N2

Chère Mme Ross,

Je vous remercie de votre lettre au sujet de la réforme électorale au Canada.

Les élections constituent la pierre angulaire de la démocratie représentative, car il s'agit du mécanisme par lequel s'exprime le choix démocratique des Canadiennes et des Canadiens. Le Parti libéral du Canada sait que nombre d'entre eux pensent que notre système électoral est défaillant, et qu'ils sont gagnés par le cynisme envers la politique, ce qui est compréhensible. Le Parti libéral du Canada et notre chef Justin Trudeau estiment, tout comme moi, qu'il est crucial de rendre notre système électoral plus civil et fondé sur des idées plutôt que d'en faire le processus trop partisan qu'il est devenu. Les Canadiennes et les Canadiens méritent mieux. Notre plan pour changer ensemble modernisera la manière dont les élections se déroulent pour que leur fonctionnement tienne davantage compte des personnes qu'il doit servir : les Canadiennes et les Canadiens.

C'est la raison pour laquelle le Parti libéral du Canada est déterminé à faire en sorte qu'avec un gouvernement libéral, l'élection de 2015 soit la dernière élection fédérale organisée selon le système uninominal majoritaire à un tour. Dans le cadre d'un processus d'engagement national, nous veillerons à ce que des mesures de réforme électorale – comme les bulletins de vote hiérarchisés, la représentation proportionnelle, le vote obligatoire et le vote en ligne – soient pleinement et équitablement examinées. Cet exercice sera mené par un comité parlementaire spécial, formé de membres de tous les partis, qui fera des recommandations au Parlement sur les mesures à adopter. Dans les 18 mois suivant notre arrivée au pouvoir, nous déposerons un projet de loi sur la réforme électorale.

De plus, nous abrogerons les mesures antidémocratiques prévues dans la *Loi sur l'intégrité des élections* des conservateurs et nous supprimerons la *Loi sur le vote des citoyens*. Ces mesures ont été conçues pour entraver la participation électorale des Canadiennes et des Canadiens et permettre aux contrevenants d'échapper plus facilement aux sanctions. Nous rétablirons la carte d'identification des électeurs comme forme d'identification acceptée. Enfin, nous alourdirons les peines infligées en cas d'infraction délibérée à nos lois électorales.

Notre parti est sincèrement convaincu que les députés doivent représenter les Canadiennes et les Canadiens, ainsi que nos communautés d'un océan à l'autre, et non simplement siéger par le biais d'une désignation de leur parti politique. Nous estimons que les députés doivent faire entendre la voix de leurs électeurs au Parlement et non pas être les porte-paroles de leur parti politique dans leur circonscription. Nous sommes impatients de réformer notre système électoral pour veiller à ce que les élections offrent la représentation au Parlement que les Canadiennes et les Canadiens méritent. Pour qu'une réforme électorale significative puisse être mise en œuvre, il est nécessaire d'étudier consciencieusement toutes les options et d'en arriver à un consensus. Pour bien faire et avoir le plus de chances de réussir, cette étude doit être entreprise sans aucune idée préconçue sur ce que la meilleure solution devrait être.

Liberal.ca

 @parti_liberal  /LiberalCA  @liberal_party



Liberal Party of Canada

350 Albert, Suite 920
Ottawa, Ontario K1P 6M8

Parti Libéral du Canada

350 rue Albert, Suite 920
Ottawa (Ontario) K1P 6M8

J'espère travailler avec les intervenants, comme le mouvement Représentation équitable, pour mettre au point un système électoral qui tient compte des intérêts des Canadiennes et des Canadiens. Je tiens aussi à remercier le mouvement Représentation équitable de ses efforts et de son dévouement pour veiller à ce que l'opinion de la population canadienne soit entendue au Parlement.

Au nom de notre chef, Justin Trudeau, et de son équipe toute entière, je tiens à vous remercier de nous avoir fait part des inquiétudes de vos membres.

Nous sommes reconnaissants de l'intérêt que vous portez aux politiques du Parti libéral du Canada, parce qu'elles concernent les questions qui vous touchent.

Bien cordialement,

Anna Gainey, Présidente
Parti libéral du Canada

Liberal.ca

 @parti_liberal  /LiberalCA  @liberal_party